

Am 30. Mai 2022 erhielten die Klassen 3a und 3b im Rahmen des HSU-Unterrichts besonderen Besuch: Herr Winterling, der aufgrund einer Krankheit seit 34 Jahren nur noch 10% Sehfähigkeit besitzt, kam mit seiner Fahrerin, um den Kindern einen Einblick in die Welt der Blinden und Sehbehinderten zu geben. In einer ausgiebigen Frage- und Erzählrunde erfuhren die Kinder, wie sprechende Geräte und auch die Alexa das Leben von Herrn Winterling erleichtern, dass aber auch sein Schwerbehindertengrad finanzielle Vorteile mit sich bringt. Danach durften die Kinder sich mit einer Brille, die vergleichbar mit seiner Sehstärke ist sowie mit Augenmasken und einem Blindenlangstock in die Lage von Blinden und Sehbehinderten versetzen. Währenddessen spielten immer 4 Kinder ein Fühl-Mensch-ärgere-dich-Spiel, was ihnen nicht leichtfiel. Auch der Wecker, die sprechende Uhr und der Reliefkalender interessierte die Schüler. Zur Nachbereitung bekamen alle das Alphabet in Brailleschrift und durften versuchen, ein Gedicht vom Zebra zu erfühlen. Am Schluss waren sich alle einig, dass diese anschaulichen Stunden sehr interessant und cool waren, aber dass es auch furchtbar ist, wenn man nicht mehr richtig oder gar nicht sehen kann.